



ENSEMBLE, RENFORÇONS NOTRE QUARTIER !

L'Unité du Rosaire et la paroisse s'engagent pour une bonne action annuelle !

Chers parents, chers animés,

Comme chaque année, notre unité, en association avec la paroisse, organise une « bonne action » !

Une nouvelle fois nous avons eu envie de montrer notre engagement dans le quartier. Nous serons donc amenés à rendre nos rues plus propres en collectant les déchets aux alentours du Rosaire, et ce avec le soutien de Bruxelles-propreté et la Commune d'Uccle.

L'an passé nous avions ramassé près de 72 kg de déchets.

Préparez-vous :

- Habillez-vous chaudement !
- Portez fièrement votre foulard !
- Prenez vos gants de travail !

Ensemble nous pouvons améliorer les choses !!!!

Rendez-vous au Rosaire à 10h.

Attention la réunion se terminera à 15h30.

Double Impact : Agissons ET Gagnons !

Pourquoi cette action ? Une gestion efficace des déchets réduit notre empreinte carbone ! Aidez-nous à aller plus loin avec la campagne locale d'Uccle et Neo&Néa.

Ensemble, nous pouvons remporter **400 €** en chèques commerces !

⌚ CALCULER ET VOTER POUR NOUS :

- Allez sur : www.neoenea.be/uccle
- Dans le formulaire d'inscription, écrivez : **Unité Rosaire**

📣 On a besoin de vous !

Merci pour votre soutien ✨



Le staff